
Il ponte sul fiume Cassibile,
nessun  passo  avanti  per  il
consolidamento
“Dalla scorsa estate non si è mossa una foglia. Il ponte sul
fiume Cassibile è stato riaperto con modalità provvisorie,
senza  che  l’Anas,  nel  frattempo,  abbia  portato  a  termine
l’iter  burocratico  per  avviare  i  necessari  lavori  di
consolidamento”. Torna ad alzare la voce il deputato regionale
del “Ncd”, Vincenzo Vinciullo, che chiede di conoscere cosa
sia stato stabilito. “Il problema non è la struttura- ipotizza
il parlamentare dell’Ars- ma l’insufficiente sezione idraulica
a supporto del ponte”. Il dilemma rimane lo stesso dei mesi
passati. “Lo abbattiamo e ricostruziamo o lo consolidiamo?”,
chiede Vinciullo, che sollecita il prefetto, Armando Gradone a
convocare urgentemente una nuova riunione in prefettura con la
deputazione  siracusana  per  chiarire  definitivamente  il  da
farsi.
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